

新入生代表 誓いの言葉

新緑が青々とめぶき始めた本日4月7日、喜びと期待を胸に、緑あふれるこの港区立高松中学校に入学いたします。

小学校の6年間をすごした仲間と別れるのは少しさみしいですが、制服や新たな学校生活に思いを込めて、今は輝く未来に喜びと希望で胸がいっぱいです。

本日はこのよう立派な入学式を行って頂き、ありがとうございます。校長先生をはじめとする先生方、先輩方にあらためて感謝申し上げます。

小学校とは違い、中学校は勉強する科目が増えます。さらに、科目ごとに担任の先生がいたり、授業時間が長くなったりと、今までとは異なる環境になります。今までよりも勉強の内容が難しくなり、定期テストの出題範囲が広がったりと、不安を感じることもあります。

しかし、それ以上に新しい先生方や仲間との出会い、部活動や行事などの楽しみも多いと感じています。僕は、勉強と部活動の両方に精を出して頑張っていきます。

学習面でも、日々の予習、復習を必ず行い、定期テストの直前で慌てることがないよう、毎日勉強していくよう心がけます。また、勉強だけでなく、学校生活を通じて責任ある行動ができるようになりたいと思います。

そして、あらゆる場面で自分も夢も見つめ、たくさんのことに挑戦し、みずからの足で一步一步歩み、夢と希望あふれる中学校生活を送れるよう精一杯頑張っていきます。

まだ、僕たちたち新入生は、右も左も分からない状況です。新入生一同、精一杯頑張りますので、どうか先生方、上級生の皆様方、あたたかい目で見守って頂き、ご指導くださいますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、先生方や上級生の皆様の教えに従い、高松中生としての誇りと責任を持ち、高松中学校の名を一層輝かせることができるよう、努力することをここに誓います。

令和3年4月7日

新入生代表 ○○ ○○